



**Schlagergefühle - so könnte man das Lebensmotto von Natalie Lament umschreiben. Die temperamentvolle Sängerin, im Sternzeichen Wassermann geboren, schenkte bereits vor 5 Jahren ihren Fans, gleich zwei Alben, die unter dem Label YOYOMANIA herausgebracht wurden. Mit ´Schlager mit Herz´ coverte die 27jährige Leipzigerin die größten Erfolge von Belsy und mit ihrem Debüt-Album ´Unbestechlich´ präsentierte sie uns eigene Schlagersongs.**

**Vom Album ´Unbestechlich´ wehte ein neuer musikalischer Wind durch die deutschen Popschlager-Stuben. Mal milder und mal wilder. Mit der Singleauskopplung ´Wo warst Du´ konnte sich Natalie über 20 Wochen in den Deutschen Airplaycharts behaupten und begeisterte auch tausende Fans als Support bei Florian Silbereisen seiner Show ´Schlager des Sommers´. Dieser Song unterstreicht die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Stefan**

Pössnicker als einen der erfolgreichsten Musik-Produzenten der deutschen Schlager-Szene. Auf ihrem aktuellen Deluxe Album 'Schlagergefühle - Die Platin Edition', hat Natalie die schönsten Songs ihrer bisherigen Karriere zusammengestellt. Freuen sie sich auf 'Du bist da', 'Eine Prinzessin bin ich nicht', 'Unbestechlich' oder 'Das Geheimnis Mann'. Neben der CD gibt es erstmals eine DVD mit allen Songs. Gemeinsam mit ihrem Team hat Natalie im malerischen Montafon dazu ihr TV und Videospecial gedreht. Wie immer mit dem hohen Anspruch, Maßarbeit abzuliefern. Hier gibt es Natalie pur. Natürlich dürfen auch neue Songs wie 'Du bist perfekt' oder der Titelsong 'Schlagergefühle' auf dem Deluxe-Album nicht fehlen.

Mit Ihrer neuen Single 'Ein Feuer in der Sommernacht', hat Natalie gemeinsam mit ihrem Produzenten- und Autorenteam eine Sommernummer kreiert, die pures Sommerfeeling versprüht. Komponist und Produzent Andre Busse hat diesem Song seine musikalische Note verpasst. Ein Song der einfach sofort ins Ohr und Bein geht. Natalie besingt in diesem Song das Träume auch wahr werden können und in einer Sommernacht das Feuer der Liebe durch die Gefühle entfacht werden. Lassen sie sich musikalisch von Natalie entführen und genießen auch sie ihre Sommernacht. Das Video zur neuen Single hat Natalie im Seensuchts Resort an der Bitterfelder Goitzsche gedreht. Die TV Premiere ist in der Sendung 'Schlager Hits des Monats' mit Jens Seidler.

Seit Jahren schätzen die Fans ihre Bühnenpräsenz und ihre gefühlvolle Stimme, mit der sie Songs u.a. von Helene Fischer und ABBA ganz neu interpretiert. Dabei versteht sie es, Partylaune und Gänsehaut-Stimmung gleichermaßen beim Publikum zu verbreiten. 'Schlager ist immer Stimmung. Und diese Musik macht nicht nur dem Publikum Spaß, sondern auch mir. Wenn ich auf der Bühne stehe, feiere ich stets mit. Unbeschreiblich ist es, wenn die Leute da unten so richtig abgehen', schwärmt Natalie, die immer konsequenter ihre eigenen musikalischen Ziele verfolgt.

Musikalisch vermag die Sängerin eh alle Register zu ziehen. Hinter dieser Fähigkeit stecken Fleiß, Ehrgeiz, Können und Motivation. 'Musik ist einfach alles für mich, ich lebe dafür und bin mit ihr aufgewachsen', betont die Sängerin, die schon im zarten Alter von vier Jahren dem Wittenberger Kirchenchor ihre Stimme schenkte. Mit sechs Jahren nahm dann die gebürtige Wittenbergerin Klavierunterricht, später absolvierte sie eine klassische Ballett- und Tanzausbildung und begann mit elf Jahren ihre Gesangsausbildung. 'Das alles geschah nie aus Zwang. Ich hatte immer Lust dazu. Heute will ich mehr denn je, dass mein großer beruflicher Traum von einem Leben auf der Bühne in Erfüllung geht', wünscht sich die 25-Jährige. Auch den Traum einer Fernsehkarriere kann die junge Künstlerin derzeit leben. Natalie darf seit Mitte 2017 die wöchentliche Sendung 'Schlagergefühle' auf Melodie TV moderieren. 2018 hat Natalie auch die Sendung 'Die Schlager des Sommers - das Festival' moderiert, welches u.a. auf Melodie TV ausgestrahlt und in Zusammenarbeit mit Manfred Hertlein Veranstaltungen produziert wurde. Seit 2019 präsentiert Natalie Lament auch die 'Schlagergefühle unterwegs' und geht mit einem buntem Showprogramm auf Tour. Passend zur TV Sendung und zur Tour hat das Team um Natalie Lament auch einen Song kreiert, der ihre Liebe zur Musik widerspiegelt - musikalische 'Schlagergefühle'. Dieser Song ist nun das Motto ihrer neuen Deluxe-CD und wird als Erkennungsjingle der Sendung erklingen.

So denkt sie noch gern an ihren Fernsehauftritt 2002 in der ARD zurück - damals beim Kinderquatsch mit Michael Schanze im Hansa-Park in Sierksdorf (Schleswig-Holstein). 'Ich hab's ja daheim als Kind immer im Fernsehen geguckt, wollte unbedingt mitmachen. Meine Eltern haben mich dann irgendwie angemeldet', erinnert sich Natalie. Mit Erfolg. Damals, sechs Jahre alt, gehörte sie zu jenen Kindern, die in der Show im Duett mit einem Star singen durften. 'Ursprünglich sollte das Nena sein, dann kam aber Kristina

Bach in die Sendung´, weiß die Blondine und erinnert sich noch genau an ihren Auftritt. ´Als ich so mit ihr auf der Bühne stand, hat sie ganz nett zu mir gesagt: ‚Mäuschen, soll ich Deine Hand halten??‘ Das war aber nicht nötig. Natalie entgegnete nur: ´Nö, nö, ich schaff das schon.´ Diese Coolness, sagt die adrette Blondine, sei an ihr bis heute haften geblieben. ´Es ist vielleicht komisch, aber dennoch wahr: Sobald ich auf der Bühne stehe, verfliegen sofort Aufregung und Lampenfieber.´

Die Bühne ist ihr Leben, und wer Leben erleben will, der ist bei Natalie in besten Händen. Ab sofort kann man ihr neues Live-Programm buchen, welches ein breites Repertoire von volkstümlichen Hits über Schlager bis hin zu bekannten Hits aus den deutschen Charts umfasst.

**NATALIE LAMENT**